

Sparkasse sponsert Baumpflanzaktion

Für das laufende Projekt „Plant for the Planet“ hat die Mittelschule eine Spende in Höhe von 500 Euro bekommen.



Auf diesem Archivbild erkundet die Klasse 6a der Mittelschule Kümmersbruck das Gelände am Wiesentalweg mit Lehrerin Felicitas Berger, Gärtner Reinhard Baumer und Revierförster Werner Lang.
Foto: ark/Archiv



450 neue Bäume für ein besseres Klima

Kümmersbruck. Die schulische Aktion „Plant for the Planet“, bei der 900 Bäume in Kümmersbruck gepflanzt werden – etwa die Hälfte wurde bereits in die Tat umgesetzt – kostet natürlich auch Geld. Die Jungpflanzen müssen herangezogen werden, bevor man sie fachgerecht auspflanzen kann.

Die Sparkasse Amberg-Sulzbach zeigte sich jetzt spendabel und übergab durch die Pressesprecherin der Abteilung Öffentlichkeitsarbeit, Kathrin Schmidt einen Scheck in Höhe von 500 Euro an die Umweltbeauftragte der Mittelschule. Lehrerin Felicitas Berger bedankte sich bei der Übergabe mit den beteiligten Kindern sehr herzlich. (ark)